



五重の泉

校長 小関 広明

山形市立第二中学校 学校だより 令和5年10月31日 第7号

ニ中生が一つとなり感動のニ中祭を創りあげました！

「二中祭・体育祭」が二度の延期を経て、10月6日（金）と10月12日（木）の2日間にわたって、無事開催されました。当日は、「～協創～ 仲間と分かち合う瞬間がここにある」の体育祭スローガンのもと、3年生を先頭にニ中生全員が笑顔いっぱいに本気で取り組む姿がとても輝いていました。体育祭を通して学年を超えた結びつきが生まれ、勝ち負けに関わらず互いの健闘を称え合い、リスペクトし合う姿に胸が熱くなりました。白熱した競技だけでなく、工夫を凝らした応援合戦は順位をつけるのが困難なほど各軍とも見事でした。実行委員と軍幹部を中心に、ニ中生の手で創られた素晴らしい体育祭となりました。

地域、保護者の皆様には、延期に伴うご理解とご協力、そして、当日のご参観をありがとうございました。爽やかな秋空の中で、ニ中生が一体となった笑顔溢れる感動の体育祭を開催できましたことに心より感謝申し上げます。

令和5年度 ニ中祭・体育祭 結果

- 競技優勝赤軍 ○競技準優勝青軍 ○応援合戦賞青軍 ○応援賞黄軍
- 城西杯争奪選抜リレー 優勝 青軍 ○全校種目「つなひき」優勝 緑軍
- 選択種目「みんなでジャンプ」優勝 赤軍 ○選択種目「ニ中玉入れ選手権」優勝 青軍
- 1学年種目優勝1組（赤軍） ○2学年種目優勝5組（青軍） ○3学年種目優勝1組（黄軍）



「二中祭・合唱祭」が10月26日（木）に山形市民会館大ホールで開催されました。「～響奏～共に奏でる僕らの想いがここにある～」の合唱祭スローガンのもと、二中生の素晴らしい合唱がホールいっぱいに響き渡りました。どの学級も曲に込められた思いや意気込みがひしひしと伝わってきました。また、4年ぶりとなった学年合唱は、一体感が感じられる迫力に圧倒されました。

二中祭スローガン「共想」。日々の練習が計画通りに進まなかったり、仲間と気持ちがすれ違う時もあつたりなど、大変なことがたくさんあつたりしたかもしれません。そんな困難を乗り越え、仲間の気持ちをおもんばかり、仲間とともに最高の感動を創り上げた二中生を誇りに思います。



1学年合唱「大切なものの」



2学年合唱「翼をください」



3学年合唱「群青」

令和5年度 二中祭・合唱祭 結果			
学	校	賞	3年4組
3学年	最優秀賞	3年4組	優秀賞
2学年	最優秀賞	2年3組	優秀賞
1学年	最優秀賞	1年5組	優秀賞

地域とともにある学校づくり

PTA活動へのご協力ありがとうございます

10月28日（土）にPTA環境美化部による花植え作業を行いました。卓球部と吹奏楽部、3年生有志の生徒の皆さんのが手伝ってくれました。昇降口がパンジーで色鮮やかに彩られ、心豊かになります。

